

28 DE ABRIL. DÍA DE LA SEGURIDAD Y LA SALUD EN EL TRABAJO

Como todos los años el día 28 de abril se celebra una jornada de recuerdo y lucha, para reivindicar a las empresas y poderes públicos unas condiciones de trabajo dignas, seguras y saludables.

La realidad que nos acompaña en nuestro día a día hace que estas reivindicaciones sean cada vez más y más duras debido a:

- Incremento de agresiones a empleados tanto por parte de la clientela como por parte de la empresa (amenazas, acoso, aplicaciones subjetivas de los acuerdos, etc.).
- Aumento del estrés con válvula de escape a través de la creación del Expresa-Enfadados; a día de hoy los riesgos psicosociales siguen sin evaluarse.
- Lanzamiento de un test de clima laboral, del que desconocemos los resultados.
- Parón en la evaluación de riesgos de las oficinas.
- Vinilos en oficinas EVO que no cumplen las recomendaciones de seguridad en las oficinas.

Parece que la Salud Laboral ha caído en un segundo plano (o tercero, cuarto,...) poco importante para algunos en momentos de crisis, pero con infinita importancia para otros que somos conscientes de la afectación física, psíquica y moral en los trabajadores y trabajadoras de cualquier empresa y que año a año reivindicamos en jornadas como esta y fuera de ellas también.

La tentación de la Entidad de no considerar prioritarias las inversiones en prevención, hacen que actualmente asistamos a un deterioro de las condiciones de trabajo y a una reducción de los recursos dedicados a la prevención de riesgos en la entidad que está suponiendo un quebranto en la salud y la seguridad de las personas. No hay que olvidar que es la empresa la responsable directa de aplicar la ley de prevención de riesgos laborales.

BOLETÍN DE AFILIACIÓN

NOMBRE Y APELLIDOS _____

DNI _____ Nº / NOMBRE DE OFICINA _____

TELÉFONO DE CONTACTO _____ E-MAIL _____

CUENTA DE CARGO _____ FIRMA _____

Entrégala a tus representantes de CC.OO., o afíliate a través de nuestra Web.
Móviles de Contacto: 619557390-638158952-629722477-666114051-626353005
Correo electrónico: novacaixagalicia@comfia.ccoo.es

<http://www.comfia.net/novacaixagalicia/>

PROTECCIÓN DE DATOS:

De conformidad con la ley Orgánica de Protección de datos de carácter personal, te informamos que tus datos serán incorporados a un fichero titularidad de CC.OO integrado por los ficheros pertenecientes a la confederación o unión regional correspondiente según el lugar en que radique tu centro de trabajo, a la federación del sector al que pertenezca la empresa en la que trabajes, así como -en todo caso- a la C.S. CC.OO. En siguiente URL puedes consultar los diferentes entes que componen CC.OO: <http://www.ccoo.es> hacer clic sobre Conoce CC.OO. La finalidad del tratamiento de tus datos, por parte de todas ellas, la constituye el mantenimiento de tu relación como afiliado/afiliada. Puedes ejercitar tus derechos de acceso, rectificación, cancelación y, en su caso, oposición, enviando una solicitud por escrito acompañada de la fotocopia de tu D.N.I. dirigida a C.S. CC.OO Responsable de Protección de datos, C/ Fernández de la Hoz nº 12 - 28010 Madrid. Deberás indicar siempre la referencia "PROTECCIÓN DE DATOS". Si tienes alguna duda al respecto puedes remitir un correo electrónico a lspd@ccoo.es o llamar al teléfono 91 7028077.